学校の教育目標:「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ~元気・笑顔・成長~」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



「元気・笑顔・成長」南小

第2号 令和5年4月25日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 173 PTA数127

見知り集会・分団遊び 楽しく過ごしました

■4月 | 4日(金)に、見知り集会を行いました。 Ⅰ年生の子供たちは、「好きな○○は、~~です」 と発表してくれました。大きな声で発表してくれ る子供もいれば、とても緊張してしまう子供もい ます。しかし、自分の言葉で言えるのが立派です。

その後は、企画集会委員会の子供たちが出し物 をしてくれました。「からだジャンケン」「〇×ク イズ」「学年ごとのジェスチャークイズ」という内 容です。みんなが楽しめる内容となっています。

企画集会委員会の子供たちが、司会や出し物の 練習などよく頑張っていました。

■当日は雨が降ってきて、校内遠足となりました。 分団遊びは、雨天の場合も想定して内容を考え てありました。「フルーツバスケット」「いすとり ゲーム」「座りバレーボール」「トランプ」「室内ゲ ーム」などです。それぞれの分団で、みんなが楽 しめるように工夫しています。あちこちで、笑い 声や歓声が聞こえてきていました。

分団遊びでも、高学年の子供たちが中心となっ て進めています。とても素晴らしいことです。

みんなの笑顔がたくさん見られた一日でした。







【お知らせ】28日(金)は授業参観・PTA総会・学級懇談会があります。授業の様子を見たり、 担任の先生と話をしたりする貴重な機会です。ぜひ学級懇談会までご参加ください。

速やかに避難できました

■4月19日(水)地震避難訓練を行いました。

各学級、安全に速やかに行動できています。途中や集まってからもおしゃべりの声はありません。 | 年生も上手に避難できていました。

講評では、熊本地震の話をしました。私自身の体験も話しました。八代市でも大きな揺れがあり、身動きできないほどでした。本棚など倒れてしまい、家族が危うく大怪我をするところでした。子供たちはしっかりと聞いていました。

さらに、避難するときの「おはしも」(おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない)の話をしました。子どもたちは、よく分かっていました。

担当の尾方先生は、「命を守る3つのポーズ」の話をされました。机の下に隠れるとき、「机の脚(斜めの2つ)を持つこと」「頭を丸めること」や、火事のときは「ロをハンカチでおさえる」といった内容です。

「命を守る行動」を身に付けることができるようにしてほ しいと思います。







交通安全について学びました

■4月2|日(金)交通安全教室を行いました。

4~6年は自転車の乗り方です。「ぶたはしゃべる」の合言葉で自転車の 点検をします。その後、実際に乗って、手信号などを練習しました。 駐在所や交通安全協会の方々から指導をしていただきました。また、信号 などは役場の方のご協力をいただきました。ありがとうございました。



相良南小学校HP ご覧ください!

熊本県電話相談窓口一覧(令和5年度版)について

■学校では、いじめを許さない学校・学級づくりを進めています。その一つとして、心配事などがあったら相談できるように、毎月の生活アンケート、教育相談等を実施しています。

また、熊本県では、どの子も誰かに相談できる体制づくりの更なる徹底のため、電話等の相談窓口があります。別紙として一覧を配付しています。また、子供たち一人一人には、相談できる窓口の案内を配付し、ランドセルに入れておくようにしています。

心配事などがある場合、一人で悩まず、まずは誰かに相談することが大事です。もちろん、 何かあるときは、いつでも学校にご相談ください。